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新年挨拶

一般社団法人京都市公認水道協会　会長…

京都府管工事工業協同組合　理事長…

…馬　場　博　嗣

新年あけましておめでとうございます。
皆様方におかれましては、穏やかな新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。
旧年中に賜りましたご支援、ご協力に対し厚く御礼を申し上げます。

3年にも亘るコロナ禍でありましたが、春先に感染症 2類から 5類相当に引き下げられ、
ようやく落ち着いた感となりました。
一方で、国際情勢も混沌としたなかで、ウクライナや中東ではいまだ尊い命が失われる状
況が続いています。一刻も早く平穏な日々が訪れるよう願って止みません。
国内では、原油高による運送費や原材料の高騰が続き、消費者物価も高止まりしたままで、
政府による対策も国民の思いが反映されず、不安の中を過ごした年末でありました。
昨今、少子高齢化が益々加速して、全国どの業界においても人材不足や担い手不足で深刻
な問題となっています。取り分け、社会インフラを扱う我々の業種を含む、エッセンシャル
ワーカーといわれる、必要不可欠な仕事に従事する人が特に不足している状況です。それに
増して、2019 年に成立した「働き方改革関連法」が 5年間の猶予期間を経て本年 4月より
施行されます。
この法律は「罰則をともなった労働時間の上限規制」で年間の総拘束時間や残業時間の上
限を定められています。これについては、「2024 年問題」として昨年 10 月に労働局より講
師を招いて講習会を開催いたしました。
また、協会組合では、「働き方改革・処遇改善・若年者の採用」をキーワードにして一昨
年より取り組んだ、厚生労働省労働局の助成金を活用したCCUS「建設キャリアアップシス
テム」の登録は、110 社の事業者と、365 名の新規技能者の登録を完了し、昨年末には国土
交通省近畿地方整備局と一般財団法人建設業振興基金との意見交換を実施するに至り、
CCUS を能動的に活用出来るように進めて参ります。
昨年、管工事組合が京都市上下水道局より受注ができた「給水装置関連業務委託」におい
ては、4月より北部・南部の拠点でスタートし、ようやく業務が円滑に遂行出来るようにな
りました。今後においても市民サービスの一助となるべく職員の研鑽に努めて参る所存です。
本年は、十干が 1番目の「甲（きのえ）」十二支が 5番目の「辰（たつ）」で、今年の干支
は「甲辰（きのえ・たつ）」です。
辰（龍）は、十二支のうち唯一の架空の生き物で、古くから水や海の神として祀られてき
ました。竜巻や雷など自然現象を起こす、大自然の躍動を象徴するものであり、「龍が現れ
るとめでたいことが起きる」と伝えられてきました。
「甲（きのえ）と辰（たつ）」の組み合わせでは「成功という芽が成長して姿を整えてい
く」といった縁起の良さを表すそうです。
今年は縁起の良い門出となり、皆さんと共に大きく飛躍して、仕事や生活が大きく向上す
る年にしていただきたいと念願します。
結びに、皆様方の今年一年のご健勝、ご多幸をご祈念申し上げまして、私の年頭のご挨拶
とさせていただきます。
本年もどうぞよろしくお願いいたします。
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活力にあふれ誇りの持てる京都づくりへ

京都府知事　…西　脇　隆　俊

明けましておめでとうございます。府民の皆さまにおかれましては、つつがなく新しい年
をお迎えのこととお慶び申し上げます。
昨年を振り返りますと、まず新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置付けが 5類感
染症に変更され、世の中が少しずつ日常を取り戻しました。長きにわたり感染防止対策にご
協力いただいた府民の皆さま、そして、医療従事者をはじめ関係の皆さまに、心から感謝と
敬意を表します。そして、明治以来中央省庁で初となる文化庁の京都移転が実現しました。
千年にわたる歴史と文化が日々の生活に息づく京都で国と協力して新しい文化政策を創り上
げることは、京都のみならず日本全体の地方創生推進に向けての大きな一歩であり、私たち
は着実に新たな歴史の扉を開けつつあります。
「進まざる者は必ず退き、退かざる者は必ず進む」。これは、明治時代に活躍した啓蒙思想
家・福沢諭吉の言葉です。目まぐるしく社会が変化を続ける現代において歩みを止めること
は、後退するに等しいかもしれません。しかし、時代の変化を柔軟に受け容れながら、受け
継がれてきた伝統に常に新しい息吹を吹き込む営みは、これまで京都が脈々と続けてきたこ
とであり、これからも京都が担っていくことです。時には歩みを止めて振り返ることも必要
ですが、社会が歴史的な転換点を迎えている中、小さな歩みを積み重ねて大きな前進につな
げ、新しい価値を常に生み出し続け、活力にあふれ誇りの持てる京都づくりを進めてまいり
ます。
来年には、いよいよ大阪・関西万博が開幕します。新名神高速道路も全線開通に向け、着
実に整備が進められております。私たち京都が得意とする交流の力を発揮して、多くの人、
企業、文化の「新しいつながり」を創り、伝統と革新を融合させながら、未来の京都を担う
人や企業を育て、文化を創ってまいります。そして、「文化の都・京都」を世界に発信しな
がら、世界の人たちを京都府全域でおもてなししたいと考えております。
今年は辰年です。雲を払い、蒼天に向かって昇っていく龍のように、私たちに託された京
都の未来に向けて、京都府総合計画に掲げた一つ一つのプロジェクトを大きく動かしてまい
ります。
今年一年の皆さまのご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げ、新年のごあいさつといたし
ます。
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感謝をこめて
～魅力あふれる京都を未来へ～

京都市長　…門　川　大　作

あけましておめでとうございます。
この一年の皆様の御多幸を、お祈り申し上げます。
市長の任期もあと 2箇月となりました。4期 16 年間、京都のまちづくりが大きく前進し
たと御評価いただけるのも、市民、事業者の皆様の深い御理解と御尽力があればこそ。改め
て深く御礼申し上げます。
「課題は現場にある、しかし、答えも解決する力も現場にある」。私は市長就任以来、そん
な信念で現地現場主義を貫いてきました。市民の皆様と共に汗する「共汗」を大切に、大好
きな京都のために全力を尽くす感動と感謝の日々でした。
振り返ると、200８ 年、リーマンショックからのスタートでしたが、市民の皆様と共に議

論を重ねてあらゆる施策を展開しつつ、職員一丸となった行財政改革に注力。その結果、厳
しい財政状況が続く中でも、全国トップ水準の福祉、教育、子育て支援、安心・安全、景観、
文化政策等を充実させ、京都の都市格が大きく向上しました。
そして、私の 4期目の最大の責務は「抜本的な財政改革」。そこに想定外の「コロナ危機」。

市民の皆様の命と暮らしを守り抜く。同時に、不退転の覚悟の下、フルオープンの場で徹底
した議論を重ね、更なる改革を丁寧な説明を心がけつつ断行。その結果、10 年以上かかる
とされた収支均衡を 2年で達成。これは、国・府との緊密な連携による徹底した市民・事業
者の皆様の下支え、長年の都市の成長戦略による担税力の強化が市税収入の増加（過去最
高）に繋がったこと。さらには、徹底した効率化等による人件費の削減、理念を大切にしつ
つ本市独自施策の持続可能な観点での見直しによる歳出削減など、様々な要素が相まって実
現したものです。これらもすべての市民、事業者の皆様の京都への愛情、日々の弛まぬお取
組の賜物。改めて感謝申し上げます。
超高齢社会を見据え、これからが大切です。更なる子育て支援、住居や働く場の創出をは
じめとする人口減少対策、そして、改革を続けつつ、足腰の強い財政へ。同時に、「新・文
化庁」や京都駅東部・崇仁に移転・開校した京都芸大・美工高等を中心に、幅広い地域で文
化を基軸とした都市経営を一層推進。任期の最後まで、京都の最大の宝である「地域力」
「文化力」をいかしたまちづくりに力を注ぎ、素晴らしいリーダーに継承してまいります。
文化首都・京都の発展へ。一層の御指導をお願い申し上げます。
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新年の御挨拶

京都市公営企業管理者　上下水道局長…

…吉　川　雅　則

あけましておめでとうございます。
京都市公認水道協会・京都府管工事工業協同組合の皆様におかれましては、令和 6年の新
春をつつがなくお迎えのこととお慶び申し上げます。
会長・理事長の馬場博嗣様をはじめ、会員・組合員の皆様におかれましては、市民の重要
なライフラインである水道・下水道を守り、支えていくため、本市の上下水道事業推進に多
大なる御理解と御協力を賜っておりますことに、厚く御礼申し上げます。
昨年を振り返りますと、3年以上にわたって人々の生活や経済に甚大な影響をもたらした
新型コロナウイルス感染症の感染法上の位置付けが 5月に 5類へと移行し、観光地をはじめ
市内においてもコロナ以前の賑わいが戻ってまいりました。
当局では、平成 30 年度からの「京都市上下水道事業経営ビジョン（201８ － 2027）京（み
やこ）の水ビジョン…－あすをつくる－」の後期 5か年の実施計画として新たな中期経営プ
ランを策定し、その初年度として、ビジョンが目指す将来像の実現に向けて、管路・施設の
改築更新・耐震化や計画的な維持管理、防災・危機管理の取組など、プランに掲げる各取組
を着実に推進いたしました。
さて、本年は、「水道法の一部を改正する法律」の施行により令和 2年度から始まりまし
た指定給水装置工事事業者の更新につきまして、すべての事業者の更新が一巡いたします。
この間、当局と常に連携いただき、御協力をいただいております貴協会の御対応に改めて感
謝申し上げます。
また、4月には水道行政が国土交通省と環境省に移管される予定となっており、老朽化し
た管路や施設の整備の促進、水質に関するより専門的な知見の活用等が期待されているとこ
ろです。
本市の上下水道事業を取り巻く経営環境は、従来の節水型社会の定着に伴う水需要の減少
に加え、社会情勢の変化に伴う物価高騰や工事費の上昇など、今後一層厳しくなる見通しと
なっております。
このような中にあっても、市民の皆様の生活や経済活動を支える水道・下水道を 50 年後、
100 年後の未来につないでいくため、引き続き、職員一丸となって全力で事業を推進してま
いりますので、本年も皆様からの御理解・御協力を賜りますよう、よろしくお願いいたしま
す。
結びに、貴協会・組合のますますの御発展と会員・組合員の皆様の御繁栄と御健勝を祈念
いたしまして、新年の御挨拶とさせていただきます。
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水道行政移管の転換期を 
さらなる成長に繋げよう

全国管工事業協同組合連合会　会　長…

…藤　川　幸　造

新年あけましておめでとうございます。

皆様には、健やかに新春をお迎えのことと謹んでお慶び申し上げます。

昨年を振り返りますと、欧州に加えて中東でも戦火が激化し、国際社会は重苦しい不安に

覆われています。日々伝えられる戦禍は、遠く離れた日本にも衝撃を与え、平和に対する考

え方が揺さぶられ続ける 1年だったと感じています。失われた命を悼み、人質の安全を祈り

ながら、一刻も早く戦火が止まるよう願うばかりです。

一方、国内に目を転じますと、ご承知の通り、水道行政が本年 4月に厚生労働省から国土

交通省及び環境省へ移管されます。上下水道が一体となる新体制に期待を膨らませつつ、全

管連では昨年来、自民党水道事業促進議員連盟、公明党上水道・簡易水道整備促進議員懇話

会の先生方を中心に予算や人員の十分な確保など業界に配慮した支援を働きかけてまいりま

した。

具体的には、水道事業が抱える老朽化や耐震化への対応、災害発生時における早急な復旧

等の課題にしっかりと対応するため、国土交通省のこれまでの予算に厚労省の水道予算を上

乗せした形で必要・十分な予算を確保されること、また我々管工事業者が存続し続け、災害

時にも活躍できるよう平常時から管工事業者に対し適正利潤、適正工期に配慮した工事が発

注されることが必要であり、積算基準の充実、工事発注に係る関係者に対する指導のために

国土交通省本省並びに地方整備局等における組織、人員体制の強化などについて、繰り返し

要望を伝えています。

円滑な業務の移管に向け、全管連では各省や関係団体とも情報共有を図りながら緊密に連

携し、引き続き対応にあたってまいります。

さらに今年は、建設業界にも時間外労働の上限規制が適用され、労働者不足が危ぶまれる

「2024 年問題」にも向き合っていかねばなりません。

昨年、本会のブロック会議で各地に足を運んだ際にも、時間外労働への対応のほか、慢性

的な人材不足や公共工事設計労務単価の問題、適正な工期設定と利潤確保等、地域の管工事
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組合や会員企業で様々な課題が深刻化していることが浮き彫りになりました。人材の中でも

若年者不足が際立っていますが、取り組みは必ずしも成功しているとは言えない状況で、人

材確保難解決への道が険しいことをあらためて痛感した次第です。

言うまでもなく、技術者・技能者不足など、その人材確保と育成は建設産業における構造

的な課題となっています。高齢者の大量離職が見込まれる一方で、それを補うべき若年者の

入職確保に苦労しており、持続可能性が危ぶまれる状況となっています。

このことは、昨年の岸田総理や斉藤国土交通大臣との面会時にも本業界喫緊の課題として

説明申し上げ、若年入職促進のためには管工事業のイメージアップとともに週休二日の確保

等働き方改革の浸透が不可欠とのご理解を求めたところです。

そうした中、昨年 10 月、次世代を担う中高生に管工事の魅力を伝える手段として、漫画

「命の水物語」を刊行しました。

作品の根底にあるのは、管工事が、日々生活していくために最も基本的な水道というライ

フラインを支える大切な仕事であることを知ってほしい、若い人達に誇りを持って積極的に

業界に入ってきてほしいという強い思いです。

漫画はそう思っていただけるためのきっかけになればと、強い期待を寄せております。

若年者の入職と定着を促進するために、全管連では処遇改善や働き方改革に積極的に取り

組み、若者が将来設計をしっかりと持てる魅力ある業界となるよう今後も尽力してまいりま

すので、会員各位におかれましても、引き続きのご協力をお願い申し上げる次第です。

さて、今年 7月に開催する通常総会及び全国大会等は、中国ブロック島根県支部の松江管

工事事業協同組合（理事長・北野伸昭氏）に担当いただきます。松江組合においては、参加

される方々を迎える準備を進めておりますので、全国から会員各位の多数がご参加を賜りま

すようお願い申し上げます。

結びに、会員団体の一層のご発展と所属員各位の事業のご繁栄を祈念申し上げ、年頭の挨

拶といたします。
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新年賀詞交歓会の開催新年賀詞交歓会の開催

令和 6年 1 月 9 日（火）1８：00 より、ウェスティン都ホテル京都において、一般社団法
人京都市公認水道協会・京都府管工事工業協同組合の新年賀詞交歓会を開催いたしました。
京都市公営企業管理者上下水道局長　吉川雅則様をはじめ幹部の方々、並びに一般財団法
人京都市上下水道サービス協会　向畑秀樹理事長をはじめ幹部の方々をご来賓にお迎えし、
賛助会員・取引先企業様を合わせて約 ８0 名ものご参加をいただき滞りなく開催することが
出来ました。
馬場会長・理事長挨拶の後、吉川管理者よりご祝辞を賜り、京都市上下水道局　技術長　
井上高光様の乾杯のご発声を皮切りに交歓会が始まりました。
立食形式の歓談においては、新年の挨拶とともに積極的な意見交換などが行われ、終始和
やかな雰囲気のなか、奥村副会長・副理事長の閉会の挨拶で幕を閉じました。

井上技術長による乾杯のご発声 会場の様子

馬場会長・理事長の開会挨拶 吉川管理者によるご挨拶

奥村副会長・副理事長の閉会挨拶
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旭日双光章　受章旭日双光章　受章

日本管工業株式会社　代表取締役　奥村昇三氏

令和 5年 11 月 3 日付で発令されました令和 5年度秋の叙勲にお
いて、日本管工業株式会社　代表取締役であり、一般社団法人京都
市公認水道協会　副会長・京都府管工事工業協同組合　副理事長で
ある奥村昇三氏が旭日双光章を受章されました。
長年、水道協会・管工事組合の発展に寄与され、関係団体におい
ては一般社団法人京都空調衛生工業協会、並びに一般社団法人京都
消防設備協会の会長を歴任するなど強いリーダーシップを発揮され、
業界にゆるぎない基盤を築き、会員・組合員はもとより関係機関か
らの信頼も厚く、地域住民からも高い評価を受けておられます。
特に消防設備業界への貢献は多大なものであり、ここに謹んでお祝い申し上げます。
以下に主な経歴と受賞歴をご紹介いたします。

【主な経歴】

一般社団法人　京都市公認水道協会… 副会長（令和 4年 3月 30 日～現在に至る）

京都府管工事工業協同組合…… … 副理事長（令和 4年 3月 30 日～現在に至る）

京都府管工事業協同組合連合会… … 副会長（令和 4年 5月 31 日～現在に至る）

全国管工事業協同組合連合会　… … 理事（令和 4年 7月 4日～令和 5年 7月 3日）

一般社団法人　京都空調衛生工業協会… 会長（平成16年5月14日～平成24年5月16日）

一般社団法人　京都消防設備協会…… 会長（平成29年 6月14日～令和5年6月13日）

【主な受賞歴】

社団法人京都消防設備協会会長表彰… … 平成 21 年 1 月 15 日

国土交通大臣表彰（建設事業関係功労者）…… 平成 25 年 7 月 10 日

消防設備保守関係者表彰… … … … 平成 26 年 11 月 4 日

消防庁長官表彰… … … … … 平成 30 年 11 月 1 日
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CCUS意見交換会の開催CCUS意見交換会の開催

令和 5年 12 月 22 日 15 時より、国土交通省近畿地方整備局・一般財団法人建設業振興基
金（CCUS 運営機関）・全管連（オブザーバー）をお招きし、総勢 20 名で意見交換会を開催
いたしました。
一昨年度から若年者・技能者の人材不足解消・管工事業界のイメージアップを目指すべく
推し進めているCCUS（建設キャリアアップシステム）の普及促進・活用について、管工事
業界に多い中小・零細企業には登録のメリットを感じる機会が少ない中、下請体質の地方の
管工事業界から忌憚のない意見を訴え、国土交通省様の方針や、建設業振興基金様の取り組
みについてお聞きしました。
今後も、管工事業界・配管工の処遇改善・地位向上に繋げられるような取り組みを行って
まいります。

馬場理事長 近畿地方整備局　征矢課長

建設業振興基金　長谷川専務理事 全管連　藤川会長

意見交換会の様子 意見交換会の様子
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令和５年度京都府職業能力促進大会における職業訓練関係功労令和５年度京都府職業能力促進大会における職業訓練関係功労
及び職業訓練生作文コンクール受賞者の表彰式について及び職業訓練生作文コンクール受賞者の表彰式について

【京都府建築設備高等技術専門校】

京都府職業能力促進大会は、令和 5年 11 月 11 日（土）に京都府総合見本市会館 3階　稲
盛ホールにて実施されました。
この大会は、職業訓練、技能検定及び技能振興の推進について、その功績が極めて顕著で
他の模範と認められる事業所及び団体並びに功労者を表彰することで、その努力に報いると
共に、一層の促進を図ることを目的としています。
また、作文コンクールは入賞者を表彰することで職業訓練生の意識向上を図り、その重要
性を周知するものです。
本校の関係者から受賞された方々を報告します。（敬称略）

１．職業訓練功労者
①…京都府知事表彰　〖職業訓練功労者〗… 金田　俊彦　　（㈱キンキ・プラミング）

②…京都市長表彰　　〖職業訓練功労者〗… 加藤　友成　　（京設工業㈱）

③…職業訓練修了者永年勤続表彰（従業員）… 小川美奈子　　（㈱中川工業所）

… 田中　　隼　　（㈱中川工業所）

… 村田　奏人　　（㈱中川工業所）
… 渡邊　真也　　（扶桑管工業㈱）

２．技能検定委員 ５年功労表彰… 堀川　清忠　　（㈱堀川水道）

３．作文コンクール（優秀賞）…エフエム京都賞　叶　　誉之　　（㈱叶機械設備工業）

表彰者の集合写真 エフエム京都賞を受賞された叶誉之さん
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大反響の京都ものづくりフェア 2023大反響の京都ものづくりフェア 2023

　…～コンプレッサーガンに老若男女が列をなす～

令和 5年 11 月 11 日（土）京都ものづくりフェア 2023 が京都パルスプラザにて開催され
ました。天候にも恵まれ、来場数はのべ 6，000 人！！
青年会ブースは「空気てっぽうをつくろう」・「アレンジパイプ」・「射的」を用意し、多く
の来場者の皆様に楽しんで頂くことができました。

青年会ＰＲ

「射的」には子どものみならず、大人も多く参

戦！お手製コンプレッサーガンの的を射るスピー

ドに隣のブースからも視線が集まります。「ぼく

もやってみていいですか？」とお父さんが子ども

に負けまいと的を狙います。用意していた景品も

大好評！その笑顔、次回も待ってるよ♪

「空気てっぽうをつくろう」は前回の

反省を生かし、午前と午後の整理券を

用意し、決まった時間にお客様に来て

頂くことで、マンツーマンで作り方を

指導することができました。大人も子ど

もも真剣です。

「アレンジパイプ」はパイプや継手をつなげて、

座って自由に遊べる空間なので、独占する子ど

も達が多数出没。どんな配管にしようかな？子

どもたちの自由なアイデアには驚かされました。

前日準備の様子。

準備段階から皆

でアイデアを出

し合いました。
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青年会ページ

部屋に住み着く同居人部屋に住み着く同居人

北村工業株式会社　…北　村　一　真

冬の寒さがこたえる今日この頃ですが皆さんはいかがお過ごしでしょうか。
もうこれ以上寒くなる必要はないと思いますが、今回は私の「一人暮らし」の部屋にい
るっぽい同居人について書いてみようかと思います。
私が初めてその同居人に出会ったのは 2年半前あたり。引っ越してきたばかりだったので
すが、狭い ８畳の部屋の中で買ったばかりのごみ箱が無くなりました。その後は半年ほど幽
体離脱のような悪夢に悩まされました。部屋の中で自分が寝ているのを部屋の角から見てい
る夢です。夢の中では決まって女性が部屋の中に入ってきて、寝ている私の顔を覗き込んで
いました。ある程度眺めると押し入れの中に帰っていき、私は夢から汗だくで目覚めていま
した。
それからはもう寝てすらいないときに同居人が入ってくることがありました。私は見えて
しまうと怖いので目をつぶります。同居人が「あっ！！」と声を出して驚いた様子で消える
こともありました。ドアを強烈にノックされたり（オートロックがついているマンション）、
ベランダの窓をたたかれたり、爪でひっかき続けてみたり（三階角部屋）、本当に何がした
いのか良くわかりません。でも慣れてきたので多少のことには驚かなくなりました。
特に印象的だったのは 4つあります。
1つは夜中目覚めるとベッドの横を同居人が小走りでぐーるぐるしていたこと。
2つ目は同じく目覚めると、両手をすごい力で握られていたこと。
3つめは部屋に女性が来た時に、電気がすごい速度で点滅していたこと。
4つめは、私はバンドをしているのですが、その録音作業をしていた時にあきらかに自分
の声でない女性の声が入ってしまっていたことです。
ここまであえて同居人と表しているので「幽霊の話みたいやけど、どうせ幽霊じゃないん
やろう。」
と考えてくれたあなた！！
…の背後にもいるのかもしれません。
これは私の身に起こった心霊体験です。家の中では裸族であることも多く、半分家賃を払
えと私が怒っていたので、最近は姿が見えません。もしかしたら引っ越してくれたのかなと
思っています。

皆様も幽霊が出たら服を脱ぎ捨てブチ切れましょう。幽霊も服を脱ぎだしたら…良い勝負
になりそうです。それではまた。
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LIFE IS SHORT　JUST DO ITLIFE IS SHORT　JUST DO IT

株式会社堀川水道　…堀　川　実　華

皆さんは自分の人生の最後について考えたことはあるだろうか。とある終末病棟に入院を
している患者への調査結果によると、人が死に際に思う事のほとんどが「やった後悔」では
なく、「やらなかった後悔」だそうだ。あの時行動していれば、もっと違った豊かな人生を
歩めたのかもしれない。そのような事を考えながら自分の人生を振り返る人が多いのだそう
だ。
しかしながら、これだけインターネットが普及し無限の情報に触れる事が出来る現代で
あっても、日本人の多くは自分のやりたい事が見つからない人が多いと聞く。
原因は様々だと思うが、そのうち 1つをとしてあるのが、日本という国は恵まれた国であ
り、特に何も考えなくてもそれなりに生きていける事があると思う。なので、その様な状況
になっている人はもっと選択肢を限定する必要があると考える。具体的には自分の中で楽し
い事、ワクワクする事、没頭できる事に限定する。それに対して本気で取り組む事で本当に
自分がやりたい事が見えてくると思う。そして、突き詰めるとそれが自分の仕事になること
もあるだろう。
しかし、人は何かを始める時は「今は忙しい」や「まだやるには早い」といった始めない
理由を考える事が多い生き物である。ここで次に進める人との分かれ道は「今の状況でもど
うやったら始められるか工夫をする」人であると思う。
「YOUR…ONLY…LIVE…ONCE…LIFE…IS…SHORT…JUST…DO…IT」これは私が海外で知り合っ
た方が口癖のように言っていた言葉で、今では自分の中で格言となっている。1回きりのあ
なただけの人生、人生は短いのだからやりたいことは今すぐやれ。という意味なのだが、日
本人は特に人の目線を気にしすぎて、やりたい事があっても行動に移すことが出来ていない
人や、失敗を恐れ、完璧を求め 1歩目を踏み出せていない事が多いように感じる。出来るか
出来ないかはやってみないと分からない。失敗したら無理だったと諦めて違う道に進むこと
が出来る。それすらも分からず最初の 1歩が踏み出せず、同じところで足踏みしている人が
冒頭の患者のように死に際に後悔するのだろう。周りの視線など気にせずもっと自分の事に
目を向けて自分の事を知る時間を作り、自分のやりたい事を見つけ、それに向けて真剣に考
え行動する事が人生を豊かにするという事ではないだろうか。
私には人生の中で成し遂げたい事、やりたいことがある。どの道も決して簡単な道ではな
いが、失敗すらも楽しむ気持ちで 1回きりの自分の人生、後悔の残らないように精一杯楽し
みたいと思う。
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二刀流！？二刀流！？

株式会社大塚工業所　…大　塚　達　史

季節の変わり目が良く解らなくなってきた昨今の気象状況の中、皆様健康にお過ごしで
しょうか。
本年度の役員改選に伴い、監事に就任いたしました㈱大塚工業所の大塚達史と申します。
宜しくお願いいたします。
私は青年会でも副会長を仰せつかっており、現状親会・青年会と両方で活動させていただ
くこととなりました。いわゆる二刀流ってやつでしょうか。
親会の方では何をしなければならないのか、自分に何が出来るのかは正直手探りの状態で
す。二か月に一回の理事・監事会、および所属している広報・防災委員会に参加させていた
だきながら、徐々に身が引き締まってきている状況です。その中で諸先輩方との交流を通し
て様々な事を勉強できればと思っております。昨年の 9月に広報・防災委員会が舵を取った
ボウリング大会では中村委員長、宮尾副委員長が中心となり大盛況に終えることができまし
た。また、11 月の委員会では林理事、佐藤理事が自身の意見を熱弁され、良い議論を交わ
すことができ、大変有意義な委員会となりました。
同時に青年会の方も、今期から新しく若手役員の方々をお迎えすることができました。こ
こ数年同じメンバーで同じような活動しかしていなかった（コロナ禍のため様々な制限が有
りました）ので、宮尾新会長のもと皆一丸となり、若手の意見や古参の経験値が融合して、
様々な事に取り組んでいける体制が整ったように思います。11 月に行われたものづくり
フェアには新青年会一同で参戦してきました。皆が管工事業に少しでも興味を持ってくれる
ような出し物をして、来場者の方に楽しんでいただけたと思います。（特に配管で作成した
空気てっぽうによる射的は、老若男女問わず大人気でした！）人材不足なこの業界の少しで
も役に立てたのかなと思っております。
最後に…私は親会・青年会活動を通して、この業界を少しずつでも魅力のある業界にした
いと思っております。二兎を追う者は一兎も得ず、とはいいますが、真剣に取り組めば二刀
流として極めることができると思っております。本家の大谷翔平の活躍にあやかり、協会・
組合のために邁進したいと思います。
長くなりましたが、改めましてよろしくお願いいたします。
文脈が良く解らなくなってきましたので以上です！（笑）
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第 68 回水遊会（ʼ23 坂内 2DAYS）開催報告第 68 回水遊会（ʼ23 坂内 2DAYS）開催報告

昨年も 10 月 21 日～ 22 日にかけて開催された、毎年恒例の『坂内 2DAYS』24 時間耐久
エンデューロレースに協賛参加いたしました。
今回は 25 周年の節目を迎えることから、我がチームとし
ては最後の出場と決めておりました。7月・８ 月・9 月と練
習会を重ねて本番用マシンを仕上げ、当日を迎えました。
前日お昼より場所取りに数名現地入りして、ベーステント
の設営をし 24 時間常時飲み食いできるための下ごしらえ
（今年はカレー・おでん・鶏スープ・ぜんざいの 4品）をし
ながら前夜祭（実はお酒も飲めるし一番楽しい時間かも
（笑））を楽しんでいましたが、夜からあいにくの雨になってしまいました。
チームのライダー総勢16名が夜中の内に次々と到着して朝を迎えます。朝８：00より入場、

河原にピットを設営し 11：00 からのスタートに備えます。
小雨の中ルマン式スタート！！
今回もA3クラス（フルサイズ 225cc 以下クラス）XR230 と B6 クラス（ノーマルノーク
ラッチ 50cc）カブの 2台エントリーです。2台とも順調な滑り出しで夜間走行へ。その後カ
ブのリアショックが外れたり、パンクしたり、XR230 のブレーキパットを京都まで取りに
行ったり…。様々なトラブルがありましたが、バイクを止めてしまうことなく朝を迎え、そ
のままチェッカーフラッグを受ける事が出来ました。
そして、なんとA3 クラス・B6 クラスにおいてダブル優勝を手
にする事が出来ました！！
最後に最高の結果を出せて、悔いなく終わる事が出来ました。
これからもコースでキャンプ（無料）して、オフ遊びは続ける予
定ですので、オフロードバイクに興味持たれた方がおられればいつ
でもご相談ください。
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第114回　管工会　成績表第114回　管工会　成績表
2023.…12.…6　大津カントリークラブ西コース

☆優勝者　佐藤博一様より一言
12 月とは思えない温暖な天候のもと歴史ある
管工会で優勝することができ感無量です。
今回をもってハンディキャップ改正とのこと
ですが‘勝ち逃げ’呼ばわりはやめてネ～💦

順位 参加者氏名 会社名 OUT IN グロス HDCP ネット
1 佐 藤 博 一 石原設備 46 44 90 22.0… 6８.0…
2 西 村 和 真 西村工業 56 51 107 36.0… 71.0…
3 加 藤 燿 秀 京栄水道 42 43 ８5 10.0… 75.0…
4 上 田 … 　 茂 上田工業 43 44 ８7 12.0… 75.0…
5 金 田 俊 彦 キンキプラミング 43 49 92 17.0… 75.0…
6 西 村 武 流 松尾設備 49 49 9８ 22.0… 76.0…
7 中 村 守 福 ナカムラ工業 50 51 101 25.0… 76.0…
８ 深 谷 嘉 晴 京環メンテナンス 43 42 ８5 ８.0… 77.0…
9 奥 村 昇 三 日本管工業 51 44 95 1８.0… 77.0…
10 奥 村 賢 三 ミヅケン 49 50 99 22.0… 77.0…
11 安 田 浩 治 安田管工 54 55 109 32.0… 77.0…
12 愛 須 基 宏 愛須工業 46 55 101 23.0… 7８.0…
13 中 川 … 　 淳 中川工業 41 45 ８6 6.0… ８0.0…
14 浅 田 成 彦 水道協会 4８ 46 94 14.0… ８0.0…
15 山 形 典 正 本田設備 57 49 106 26.0… ８0.0…
16 向 井 … 　 猛 日本設備 54 54 10８ 2８.0… ８0.0…
17 林 　 … 信 吾 シンテック 44 43 ８7 6.0… ８1.0…
1８ 太 田 弘 和 太田工業 54 47 101 20.0… ８1.0…
19 馬 場 博 嗣 馬場水道 57 4８ 105 23.0… ８2.0…
20 入 江 俊 弘 入江工業 5８ 57 115 33.0… ８2.0…
21 矢 野 雅 史 矢野設備 4８ 51 99 16.0… ８3.0…
22 松 田 康 志 セントラル工業 66 53 119 36.0… ８3.0…
23 荒 川 隆 文 三興設備 52 52 104 19.0… ８5.0…
24 沼 田 良 隆 沼田工業 51 55 106 20.0… ８6.0…
25 宮 﨑 俊 彦 宮崎水道 53 56 109 23.0… ８6.0…
26 吉 田 昌 弘 三興設備 55 55 110 22.0… ８８.0…
27 大 塚 達 史 大塚工業 5８ 52 110 21.0… ８9.0…
2８ 谷 口 大 介 谷口水道 53 57 110 20.0… 90.0…
29 矢 島 耕 治 太成工業 54 56 110 16.0… 94.0…
30 神 田 拓 哉 神田設備 57 75 132 22.0… 110.0…

ベストグロス ドラコン ニアピン
加 藤 燿 秀 向 井……　 猛 上 田……　 茂

愛 須 基 宏 上 田……　 茂
浅 田 成 彦 奥 村 昇 三
西 村 武 流 中 村 守 福

山 形 典 正
金 田 俊 彦
西 村 武 流
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写真コンテストに応募してみよう写真コンテストに応募してみよう🎵🎵

写真同好会　代表　株式会社津田工業所　…羽　尻　紀美栄

みなさま、こんにちは！
写真同好会の活動をぼちぼち始めていきたいな～と思っておりました。そんな時にボジョ
レーの解禁です。ワインを楽しみながら、今後の作戦会議でもしよう！
しかもボジョレーは「ヴィラージュ」を飲める機会となりました。ヴィラージュ！…
ちなみに…

ボジョレー　　：フランスのボジョレー地区。
ヌーボー　　　：新しい、新酒という意味。
ヴィラージュ　：…ボジョレー地区の中でもヴィラージュ村でと

れた葡萄のみを使用。
　　　　　　　　ワンランク上のボジョレーワイン。

さて、写真同好会としては、今後は、社外のコンテストにも挑
戦してみようという事でリサーチしてみました。
建設関連のものだけでも様々ある事が分かりました。
本気で賞を狙うのはかなりのハードルですが、写真を撮る意識とか、お出かけした時にパ
シャっとか。今は携帯電話のカメラも高性能になりましたので、身近に、手軽に。

今後、ご案内できそうなコンテストが近づい
てきたら、またご案内いたしますので、ワイ
ンを楽しむように、写真も同じく気張らずに
楽しんで活動しましょう🎵
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協会・組合近況報告
月・日 曜 時間 行　　　　　　　　　　　　　事

11. 1 水 13：30
京都府建設業職別連合国保組合　法令順守研修会および情報
セキュリティ研修会（キャンパスプラザ京都）

11. ８ 水 16：00 広報・防災委員会
11. 9 木 16：00 業務委員会

11.10 金
13：00 第 ８ 回青年会役員会（京都パルスプラザ）
15：00 事業委員会

11.11 土 10：00 京都ものづくりフェア 2023（京都パルスプラザ）
11.14 火 17：00 企画・創造委員会

11.20 月
16：00 財務委員会
20：00 1 級管工事施工管理技士 2次検定　受験対策講座 1日目

11.21 火
15：00

全国管工事業協同組合連合会　近畿ブロック会議
（ホテルボストンプラザ草津びわ湖）＝ 22 日まで

19：00 1 級管工事施工管理技士 2次検定　受験対策講座 2日目
11.25 土 16：00 全管連青年部協議会第 139 回理事会（埼玉県管工事会館）
11.26 日 第69回水遊会「亀岡でホンモロコ釣り＆BBQ」（橋本養魚場）

11.29 水
15：00 会計監査
15：00 総務委員会
16：00 理事・監事会

11.30 木 14：00 全管連経営部会（広島市指定上下水道工事業協同組合）
12. 6 水 9：24 第 114 回管工会（大津カントリークラブ西コース）
12. 7 木 12：30 消防点検

12. ８ 金
9：00 第 70 回水遊会「蹴上発電所」見学会
15：00 職別国保第 4回理事会（キャンパスプラザ京都）

12.14 木 13：30
全管連第 257 回正副会長・ブロック長・部会長会議
（品川プリンスホテル）

12.21 木 14：00 京都府職別国保組合資格審査委員会（国保本部）
12.22 金 15：00 CCUS 意見交換会
12.25 月 専門校休校（令和 6年 1月 ８日まで）

12.29 金
事務局仕事納め（午前中：掃除・午後より年末年始休業
令和 6年 1月 3日まで）
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協会・組合通信
月・日 京水発 京管発 件　　　　　　名
11. 9 34 42 令和 5年度　第 2回消防設備士講習実施のご案内
11.30 37 43 新年賀詞交歓会のご案内
11月吉日 34 41 会員・組合員の異動について

12. 5 36 令和 5年度給水装置工事主任技術者研修会に係る講師派遣の
依頼について

12. 6 39 漏水修繕事業者の登録募集

12. 6 40 補助配水管工事及び給水装置工事等に係る契約候補者の登録
募集について

12.12 41 46 発送書類及びＦＡＸ案内のメール化について
12.15 44 4８ 11 月理事・監事会　議事録
12.20 42 47 協会・組合および提携企業の年末年始業務取扱について

12. 2 43 上下水道局の補助配水管工事及び給水装置工事仕様書の変更
について

会員・組合員の異動
項　　　目 内　　　　　　　　　容 変　　更　　日

代表者の変更

日本プラミング　株式会社
（変更前）
　代表取締役　諸角　一博
（変更後）
　代表取締役　諸角　修平

令和 5年 10 月 5 日付

代表者の変更

有限会社　飯田工業所
（変更前）
　代表取締役　中村　信次
（変更後）
　代表取締役　中村　浩次

令和 5年 11月 25日付

代表者の変更

株式会社　三協設備
（変更前）
　代表取締役　山岡　孝雄
（変更後）
　代表取締役　木藤　建次

令和 5年 12 月 5 日付

所在地の変更

株式会社　ＨＡＲＡ
（変更前）
　京都市伏見区小栗栖山口町 1番地 1
（変更後）
　京都市伏見区竹田浄菩提院町 276 番地
　TEL：075-574-7757……FAX：075-574-7317

令和 5年 12 月 21 日付
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風　塵　抄
…大　原　　　正

「平安京」

延暦 13 年（794）10 月 22 日に桓武天皇が遷都の宣言をして、長岡京を発して平安京に遷

都した。京都三大祭の時
じ

代
だい

祭
まつり

はその日を記念して毎年挙行されている。

平安京の中心線はその北方に位置する船岡山を中心として大内裏を定め、その正門の朱雀

門より都の南端の羅
ら

城
じょう

門
もん

までの中心道路を幅 ８5 メートルの「朱雀大路」を造った。

平安京の北の端を「一条大路」、南の端を「九条大路」とし、「一条大路」が「北極大路」

「九条大路」が「南極大路」に当たる。この「九条大路」と「朱雀大路」が交差するところ

が平安京の入り口で「羅城門」が造られ、上層に「兜
と

跋
ばつ

毘
び

沙
しゃ

門
もん

天
てん

像
ぞう

」が安置された。この

「兜跋毘沙門天像」は現在、教
きょう

王
おう

護
ご

国
こく

寺
じ

（東寺）の宝物館に安置されている。

この「朱雀大路」の左手、東側が「左京（東京）」であり、右手、西側が「右京（西京）」

と呼ばれた。この左京の東の端の通りが東京極大路、右京の西の端の通りが西京極大路であ

る。

このように一条、九条、東京極、西京極の四の大路に囲まれた平安京の規模は、東西

4570 メートル、南北 5310 メートルと延喜式に記録されている。左右の両京には、東寺、西

寺、東市、西市、東西の鴻
こう

臚
ろ

館
かん

（迎賓館にあたる）などの諸施設が設置されていた。しかし、

右京は湿地帯であったために、栄えることが出来ず、遷都よりわずか数十年で荒廃してし

まった。

貞観 4年（８62）の太政官符によると「昼は牛や馬がのさばり、夜は盗賊の巣となってい

る」と記録されている。9世紀初頭、この平安京は中国の都に比して右京は「長
ちょう

安
あん

城
じょう

」、

左京は「洛
らく

陽
よう

城
じょう

」と呼ばれていた。

しかし、右京の荒廃によって「長安城」は消滅し、左京の「洛陽城」のみが名を残すこと

となった。そのため、後に京といえば「洛陽」となり、都の内を「洛中」、外を洛外、京に

来ることを「上洛」というようになった。

右京の荒廃に続いて、天元 3年（9８0）には暴風雨によって「羅城門」は倒壊し、「東寺」

と対象に建てられた「西寺」も衰微してしまった。

大
だい

内
だい

裏
り

は平安京の中央北端にあって、内裏、朝堂院、豊楽院等の役所（官衛）群が軒を並
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べる平安京の中枢区画である。

朝
ちょう

堂
どう

院
いん

は大
だい

極
ごく

殿
でん

を正殿とする建物群で、天皇の即位礼や外国使節の謁見などの国家の重

要儀式が行われたところである。

朝堂院の正門を応天門といい、左右両翼に栖鳳楼、翔鸞楼の楼閣があった。

大極殿は朝堂院の正殿であるとともに、平安京の正殿であり最重要な建造物であった。建

物は九間四面で、基壇の規模は東西 177 尺（約 53 メートル）、南北 70 尺（約 21 メートル）

であったと推定される。

桓武天皇が造営した第一次大
だい

極
ごく

殿
でん

は貞観 1８ 年（８76）の火災で焼失したため、二次、三次

と再建されたが、三度焼失した後は再建されることはなかった。

大極殿跡は千本通丸太町の交差点付近にあたり、そのため「大極殿遺址」の石碑はやや北

にずれている。

天皇の居所である内
だい

裏
り

は大内裏の中央やや西寄りにある。内裏は二重の郭で囲まれ、外郭

の正門を建
けん

礼
れい

門
もん

、内郭の正門を承
しょう

明
めい

門
もん

という。築地塀で囲まれた外郭は北 100 丈（約 300

メートル）、東西 73 丈（約 220 メートル）、複廊で囲まれた内郭は南北 72 丈（約 215 メート

ル）、東西 5８ 丈（約 173 メートル）であった。

内裏の正殿を紫
し

宸
しん

殿
でん

といい、当初は大極殿における国家的儀式を補完するための儀礼が行

われる場所であったが、時代とともに機能が複合化し、大極殿や豊楽院で行われる儀式を取

り入れて行くようになった。紫宸殿の前の広い南庭には、「左近の桜」「右近の橘」の日本の

木が植えられている。もとは梅と橘であったが、承和年間（８34―８4８）に梅が枯れたため、

桜に植え替えられたという。清涼殿は天皇の私的な住居で、天皇の普段の生活は、ここで行

われた。

現在の京都御所は南北朝時代の里
さと

内
だい

裏
り

であった土
つち

御
み

門
かど

東
ひがしのとう

洞院
いん

内
だい

裏
り

が発展したもので、平

安京内裏とは全く位置が異なっており、その建物も江戸時代末期の再建である。

応仁元年（1467）に京都最大の災害をもたらした「応仁の乱」が起こった。東軍 16 万騎

の総大将は細
ほそ

川
かわ

勝
かつ

元
もと

は相
しょう

国
こく

寺
じ

付近を本陣とし、西軍 11 万騎の総大将は山
やま

中
な

宗
そう

全
ぜん

で、現在西

陣といわれるところを本陣として、11 年にわたって戦乱に明け暮れ、京都の町のほとんど

が焼き尽くされ荒廃させた。

この復興に北は上立売室町、南は四条新町を中心とする大集落が形成され、上
かみ

は主に公家、

武家、豪商が集まり、下
しも

は商人や工人が集まるようになった。江戸時代になると、二条通を

境に北を「上京」、南を「下京」と呼ぶようになり、これが区画の始まりとなった。

また、平安京は風水を用いて、怨霊から守るという王城鎮護の思想が濃厚な都であった。

鬼門の位置に「延
えん

暦
りゃく

寺
じ

」が建てられ、冬至の日の出の位置に粘土で作った武将像が埋めら
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れて将
しょう

軍
ぐん

塚
づか

と呼ばれ、夏至の日の入りの位置に「神
じん

護
ご

寺
じ

」が建てられ、「将軍塚」と「神護

寺」を結ぶ線と、冬至の日の入りの位置である松
まつ

尾
お

大
たい

社
しゃ

と夏至の日の出の位置にある「下
しも

鴨
がも

神
じん

社
じゃ

」と「延暦寺」を結ぶ線がクロスするのは内裏であることに気が付くと、南は都の入り

口の羅城門の「兜跋毘沙門天像」で防いでいる。

風水を利用した王城鎮護の思想がはっきりと浮かび上がってくる。

風水といえば、京は東に青竜（川）の鴨川を流し、南は朱雀（池・海）の巨
おぐ ら

椋池
いけ

を控え、

西には白虎（大道）の山陽道を通じ、北には玄武（山）の船岡山を擁して、正しく四神相応

の地と卜
ぼく

される王城の地であった。

この平安京は、このような立地条件にも恵まれ、大きな災害にも遇わずに、千年以上

（1075 年）の王城の地として、世界にも珍しい長寿の首都として存続して行くのである。
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編 集 後 記

2024 年が始まりました。

世界情勢がゆらぐ中、業界も厳しい状況ではありますが、今年は、辰年。

成長・開運の年と言われているようで、運気だけでなく、経済全体が上向きになる事を願

います。

さて、「一年の計は元旦にあり」といわれる今、今年一年をどのように過ごすか。上昇す

る辰の背に乗れるように、しっかり計画を立てる良い機会ですね。

皆様、今年もどうぞよろしくお願いいたします。

… 株式会社シンテック　林　　信　吾

訃　報
大伸工業株式会社　会長　山本健次　殿　令和 5年 11 月 10 日逝去されました。

行年 75 歳。心よりご冥福をお祈りいたします。

… 合掌

有限会社飯田工業所　代表取締役　中村信次　殿　令和 5年 11 月 16 日逝去されました。

行年 54 歳。心よりご冥福をお祈りいたします。

… 合掌
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株式会社　洛東建設

道路大型カッター・サークルカッター・ダイヤ工事

アスファルト・コンクリート受入 建設残土・砕石 販売

 本社/吉祥院リサイクルセンター/吉祥院販売所

〒601-8177 京都市南区上鳥羽馬廻町34
ホームページ http://www.rakuto.info

TEL 075-661-6552
Fax 075-671-9109

3つのびっくリーン技術

クリスタルカウンターで、明るいキッチンを

上質で心休まる、穏やかな時間をすごす

タッチレス水栓で、清潔・安心
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    本本　　社社 京京都都市市下下京京区区五五条条通通堀堀川川西西入入

〒〒660000--88335577 TTEELL((007755))880011--33222211　　FFAAXX((007755))884411--99226677

株株式式
会会社社 井井　　尻尻　　商商　　会会

RAKUYU-Z工法がそれを証明します。
RAKUYU-Z

RAKUYU-Z工法協会

◆ RAKUYU-Zの装着

〒615-0881  京都市右京区西京極北大入町66番地

〒615-0881  京都市右京区西京極北大入町66番地

◆ 下水道管渠の取替え完了

◆ 下水道管渠の陥没下水管渠取替工事
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各種ソフトご提案できます

開発 販売 【問合せ】株式会社システムズナカシマ 大阪支店
大阪府大阪市淀川区宮原 新大阪ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾋﾞﾙ 階

： ：

業務ソフトウェア、ＩＴのことなら何でもご相談下さい！

数量拾い

積算見積

原価管理

顧客管理

施工管理

給排水 システム

エリア・ウィンド 株式会社

京 都 の 建 設 情 報 メ デ ィ ア

http://www.kyoto-kensetsutimes.co.jp
〒611-0041  京都府宇治市槇島町落合119 TEL 0774-21-0011  FAX 0774-21-0022

「見やすく、使いやすく」見たい情報にもすばやくアクセス！！ホームページ会員募集中!! 京都建設タイムズ 検索
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本社 ☎075-802-0171 Fax075-841-1595

伏見営業所 ☎075-621-0810 Fax075-621-0821

城陽営業所 ☎0774-94-6184 Fax0774-94-6185

木津営業所 ☎0774-86-1120 Fax0774-86-1121

〒601-8357 京北営業所 ☎075-852-1055 Fax075-852-1031

亀岡営業所 ☎0771-23-8751 Fax0771-23-8753

福知山営業所 ☎0773-27-5330 Fax0773-27-3810

舞鶴営業所 ☎0773-77-8557 Fax0773-77-8562

京都府福知山市土師宮町２丁目２０
京都府舞鶴市大波下島田９４９

信頼　感謝
髙石機械産業株式会社
京都営業所

京都市南区吉祥院石原堂ノ後西町３１番地

京都市中京区壬生森前町６番地
京都市伏見区横大路三栖山城屋敷町１１０
京都府綴喜郡井手町多賀堀畑１３－７
京都府木津川市山城町椿井北野５－１
京都市右京区京北五本松町下里１７－２
京都府亀岡市大井町南金岐尾垣内７

☎075-748-6019

ＡＫＴＩＯ グループ

北大
路通

高木町バス停

ガソリン
　スタンド

N

㈱北斗プリント社

京都生協

至
高
野

至
洛
北
高
校

※水の音の広告を見たとお伝えいただければ特別価格にて
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（自動車保険・火災保険・生命保険・賠償責任保険・サイバー保険　他）

保険のことならお任せください！

三井住友海上エイジェンシー・サービス㈱

関西エリア 京都支店
〒

京都市下京区綾小路通烏丸東入竹屋之町

：

： 担当者 ： 関東
★万一に備えて、ドライブレコーダー付き自動車保険もございます。

架橋ポリエチレン管･ポリブデン管用ワンタッチ継手
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 [定流量弁 BOX] 
 
◎◎京京都都市市ﾒﾒｰーﾀﾀｰー廻廻りりのの直直結結直直圧圧・・直直結結増増圧圧式式ののホホテテルル・・旅旅館館のの配配管管のの定定流流量量弁弁BBOOXXにに使使用用出出来来まますす。。  
  
◎◎各各都都市市のの定定流流量量弁弁BBOOXXととししててもも利利用用可可能能でですす。。 
3 種類をラインナップ 
定流量弁 BOX 25 ㎜⽤ 
定流量弁 BOX 40 ㎜⽤ 
定流量弁 BOX 50 ㎜⽤ 

	

	

     杉杉本本商商事事株株式式会会社社  

  伏見営業所：京都市伏見区下鳥羽広長町 163

 TEL   ：075-603-0200 FAX：075-603-3232

 URL   ：http://www.sugimotoshoji.cp.jp

   E-mail :sugimoto@sugimotoshoji.co.jp   

SS..SS  
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Working･･･ Office･･･ Service･･･ Food&Restaurant･･･ Medical･･･
UNIFORM WEAR

http://www.marugi.co.jp

ＴＥＬ
ＦＡＸ
E-MAIL daiwa-ml@mtg.biglobe.ne.jp

０７５－８０１－７５５４

保保温温・・保保冷冷・・断断熱熱・・防防露露 熱熱絶絶縁縁工工事事施施工工

大大 和和 工工 業業 株株 式式 会会 社社
ＤＤ ＡＡ ＩＩ ＷＷ ＡＡ

  〒604-8824 京都市中京区壬生高樋町４３番地
０７５－８０１－５１３６
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